
CONSEIL MUNICIPAL 
COMPTE RENDU DE LA SEANCE DU 4 JUIN 2021  

 
L’an deux mil vingt et un, le 4 juin à vingt heures trente, le Conseil Municipal dûment convoqué s’est réuni, sous 

la présidence de Madame Marie-Claude DEVILLERS, Maire. 

 

Présents : Mesdames LEDREUX Maryse, MAURICE Isabelle, VERMEULEN Sandrine et Messieurs DECAUX 

Thierry, KWACZALA Olivier, LEFEVRE Frank, PAUL Yves, PETIGNY Charles-Emile. 

Absent : Madame BOJMUK Carole qui a donné procuration à Monsieur KWACZALA Olivier et Monsieur 

COTU David qui a donné procuration à Madame VERMEULEN Sandrine 

Secrétaire de séance : Monsieur PETIGNY Charles-Emile 

 
Lecture du compte rendu de la réunion de Conseil du 30 avril 2021 par Madame DEVILLERS Marie-Claude. Le 

compte rendu est approuvé à l’unanimité. 

 

ORDRE DU JOUR : 

➢ Compte rendu des réunions syndicales : 

 
- Syndicat Mixte Oise Très Haut Débit : 

Monsieur Olivier Kwaczala fait le compte rendu de la réunion syndicale en visioconférence du 3 juin 2021 : 

• Mise en service du centre de supervision départemental qui est chargé de visionner les images des 

caméras installées dans les communes 

• ENT (Espace Numérique de Travail) 53% des élèves de classes préélémentaires et élémentaires de l’Oise 

bénéficient de cet outil 

• Création d’un poste de conseiller numérique chargé d’aider les familles utilisatrices de l’ENT et éloignées 

du numérique. 

 

➢ Organisation des manifestations : 

 
- 14 juillet : suite aux annonces de l’Etat concernant les manifestations, c’est avec plaisir que nous allons 

pouvoir organiser le traditionnel barbecue du 14 juillet.  

Les participants seront placés par table de 6 ; les gestes barrière seront respectés et les membres du Conseil 

Municipal feront le service par table.  

Le prix du repas restera à 4€ et les inscriptions se feront sur le site ou par retour du coupon réponse à la mairie au 

plus tard le 7 juillet. 

 

- Brocante : elle est de retour aussi le 29 août 2021. Le prix des inscriptions reste identique aux années 

précédentes. 

 

- Noël : cette année les membres du conseil municipal ont opté pour le catalogue de « Joué Club » 

 

INFORMATIONS ET QUESTIONS DIVERSES : 

 
- Des plaques funéraires ont été trouvées dans la poubelle du cimetière, elles seront déposées sur le 

caveau communal. Les personnes reconnaissant leur plaque pourront les récupérer 

- Une rencontre avec la directrice de la SEDE a eu lieu en mairie. Des travaux seront très 

prochainement réalisés afin de maitriser la pollution olfactive. 

  
Prochaine réunion de Conseil : vendredi 2 juillet 2021 à 20 heures 30 

 

Rien n’étant plus à l’ordre du jour la séance est levée à 22 heures  


